

# *Le Cubain Osleni Guerrero a débuté par une victoire au Grand Prix de Badminton au Brésil*

---



Le Cubain Osleni Guerrero a débuté par une victoire face à l'Étasunien Ryan Chew, au Grand Prix de Badminton dans la ville brésilienne de Rio de Janeiro.

Osleni, 57<sup>e</sup> du ranking mondial a battu Ryan Chew avec des sets 5-11, 11-5, 11-8 et 11-8, en 25 minutes de jeu.

Parmi les gagnants de la première journée figurent le Suédois Henri Hurskainen, 41<sup>e</sup> mondial qui a vaincu le Péruvien Sebastián Macías, 11-3, 11-2, 11-3 et l'Allemand Dieter Domke, 47<sup>e</sup>, l'a emporté sur le Brésilien Luiz Eduardo Martínez, 11-5, 11-4, 11-4.

Pour Osleni Guerrero, vice champion panaméricain de Guadalajara 2011, le Grand Prix revêt une grande importance dans la recherche d'accumuler des points pour le ranking mondial et lui sert de préparation en vue des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique en novembre prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30445-le-cubain-osleni-guerrero-a-debute-par-une-victoire-au-grand-prix-de-badminton-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**